

Nur Eva-Marie Hanke punktete für die Kreisliga-Tennisdamen des TC Reichelsheim bei der 1:5-Heimniederlage gegen die MSG Brensbach/Brandau. Foto: Joaquim Ferreira

## Herren auf Aufstiegskurs

**TENNIS** Reichelsheim feiert 8:1-Erfolg über TEC Darmstadt IV / Damen 1:5

**REICHELSHEIM** (red). Negative Bilanz für den TC Reichelsheim in der Tennis-Medenrunde: Einem Sieg standen fünf Niederlagen gegenüber.

In der Kreisliga der Damen unterlag der TCR der MSG Brensbach/Brandau mit 1:5. Nur Eva-Marie Hanke holte im Einzel einen Punkt; alle anderen Matches gingen klar verloren.

In der Bezirksliga der Damen 40 hatten die Reichelsheimerinnen bei der MSG Groß-Gerau/Riedstadt mit 1:5 das Nachsehen. Lediglich Susanne Plösser zeigte sich in guter Form und gewann ihr Einzel.

Die Bezirksliga-Herren des

TCR feierten einen 8:1-Erfolg bei TEC Darmstadt IV, sind weiter auf Aufstiegskurs und stehen ungeschlagen auf Platz zwei. Daniel Eisenhauer, Marcel Müller, Nico Rohde, Sebastian Hess und Jan Reinhardt beherrschten klar ihre Gegner. Und auch die Doppel Eisenhauer/Müller, Hess/Di Gangi und Delp/Reinhardt ließen nichts anbrennen.

Die Herren 40 aus Reichelsheim kassierten in der Bezirksoberliga eine 2:7-Heimniederlage gegen BW Bensheim. Dieter Sommer und Axel Krämer gewannen im Einzel. Ihre Teamkameraden mussten die Überlegenheit der Gegner anerken-

nen. In der Kreisliga der Herren 50 unterlag der TC Reichelsheim II dem TC Grasellenbach mit 2:4. Das Doppel Adelberger/Nesami hätte beinahe das Unentschieden geschafft, verlor aber knapp. Norbert Hanke und Fernando Baptista konnten ihre Einzel siegreich gestalten.

Die Herren 60 des TC Reichelsheim verloren in der Bezirksoberliga gegen den TC Viernheim mit 2:7. Gegen den Spitzenreiter hatte das TCR-Team keine Chance auf Zählbares. Nur Gert Gaul im Einzel und das Doppel Heinz Frank/Georg Wolf konnten sich durchsetzen.